

☆ 生き生き ☆ 緑の子 ☆

知識を活かして互いに学び、自ら未来に挑戦する緑っ子！

令和6年12月19日

12月号

文責：小川 高哉

気が付くと今年も残り僅かです。12月は「師走」と言いますが、本校でも学習のまとめに教員が走り回っています。子どもたちも忙しそうにしていますが、こちらは残り少ない2学期を少しでも友だちと遊ぼうと、寸暇を惜しむように元気に校庭を走り回っています。

☆ “どんど焼き”の廃止について☆

コロナ禍前まで地域や保護者の皆さまの協力で本校校庭にて実施していた“どんど焼き”について、先日開催された緑丘校区青少年育成協議会による「第24回緑丘校区どんど焼き開催検討会」の中で話し合わせ、廃止することになりました。

主たる理由は、令和元年度以来の5年間のブランクで、本行事の中心的役割を担っていた熟練技能・経験を有する方々が高齢、療養中等で従前のような負担を依頼するには無理があること、広い校庭とはいえ住宅地の中で大掛かりな火を燃やすことにリスクがあること等によるものです。大変残念ですがやむを得ません。

6年生を対象にした全国学力調査の質問紙の結果より本校児童は地域行事への参加の経験が著し

く少ないという事実があります。

しかしながら今年度は“どんど焼き”に替えてとも言える地域や保護者の皆さまと協働した新しい取組も実施されています。

- ① 5年生への防災に関する授業（11/25月実施）
- ② 6年生との餅つき大会（12/6月実施）
- ③ クリスマスプレゼント配布（12/24予定）

*③は以前から実施

殊に餅つき大会は、殆どの子どもが臼と杵で餅をついている場面を初めて見ることができ、さらには実際に体験することもできて子どもたちは大喜びでした。地域や保護者の皆さんとともに学校だけではできない行事を定着させていければと思います。

☆通知表☆

24日の終業式後、担任から子どもたちに通知表が手渡されます。校長は事前に子どもの顔を思い浮かべながら一枚一枚に目を通しそれぞれの成長をかみしめます。そこで皆さまにお願いです。

特に所見欄についてよく読んでいただきたいと思います。通知表は子どもにとって一生残るものです。できる限り次からも前向きな気持ちで頑張れるようにと勇気づけることを心掛けています。しかし

文字数の制限もありますし、努力して欲しいことをできる限り柔らかい言葉を選んで記載もします。担任が何を伝えたいのか読み取っていただければと思います。

もちろん、ご不明な点があれば遠慮なく担任までお尋ねください。

今学期も保護者や地域の皆さまの様々なご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。新年も引き続きお力添えいただけますようお願いいたします。

年末年始行事予定

24日（火）終業式
全校児童 14:00 下校

28日（土）～1月5日（日）
学校閉庁

8日（水）3学期始業式
全校児童 14:00 下校

10日（金）別府市学力調査
3～6年